

Tous les spectateurs souhaitant se rendre au stade de Japoma le 16 novembre 2021 pour le choc Cameroun-Côte-d'Ivoire, devront présenter ce jour un test négatif à la COVID-19, afin d'être autorisés à accéder dans l'enceinte.

Mais attention ! Ce test doit dater de moins de 24 heures. Autrement dit, les tests effectués par exemple le 14 novembre 2021, ne seront pas admis.

«Pour la rencontre Cameroun vs Cote d'ivoire du 16 novembre 2021, l'accès au stade ne sera autorisé qu'aux spectateurs disposant d'un Test de Diagnostic Rapide (TDR) antigénique négatif datant de moins de 24 heures », précise dans un communiqué parvenu à notre rédaction le Dr Manaouda Malachie, Ministre de la Santé Publique.

Par ailleurs, le patron de la santé annonce l'ouverture de vingt-cinq sites de dépistage du lundi 15 Novembre 2021 au mardi 16 Novembre 2021 à 14 heures dans la ville de Douala.

«Le Pass sanitaire sera contrôlé en amont du stade par dix équipes des deux contrôleurs grâce à leur smartphone utilisant l'application MINSANTE/Mamalpro.Com », renseigne le même communiqué.
